

令和3年度 地域が育む「かごしまの教育」県民週間

総務福利課

約16万人の県民が参加

県教育委員会では、毎年11月1日から7日を「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」と定めており、期間中は各学校や教育委員会によって多彩な行事が行われています。

今年度も、保護者や地域の皆様の御理解・御協力の下、各学校等で新型コロナウイルス感染症対策を施しながら様々な取組がなされ、約16万人の県民の方々に御参加いただきました。



【阿久根市立山下小学校「山下ふれあい学習塾『ガネ作り』」の様子】

参加者の声

- 感染症予防のため、これまで授業参観ができなかったのが、久しぶりに児童生徒がのびのびと元気に学習している様子が見られてよかった。
- 授業だけでなく、休み時間や給食など普段の学校生活の様子や掲示物などゆっくりじっくり見ることができた。
- ICT機器の活用がなされた授業で、子どもたちがタブレットを活用している姿を見て頼もしく感じた。
- 子どもが入学する前に事前に学校の様子を知ることができ、イメージをつかむことができた。
- 集落伝統の太鼓を披露したり、地域についてまとめたことを発表したりする姿を見て、懐かしさを感じながら、改めて我が集落のよさに気づかせてもらった。とても感動した。
- 地域の伝統文化の継承につながったことが大変うれしかった。

県民週間表彰（ポスター原画・標語）

今年度は中種子町立岩岡小学校2年 永瀆 心瑚（ながはま ここ）さんのポスター原画「一輪車に乗れたよ」と、鹿児島市立玉江小学校2年 北悠歩（きた ゆうほ）さんの標語「うれしいな いいとこいっぱい 見せちゃうぞ」が最優秀賞に選ばれました。



学校賞は、ポスター原画の部で鹿児島市立田上小学校及び薩摩川内市立手打小学校が、標語の部で鹿児島市立玉江小学校及び長島町立平尾小学校小学校がそれぞれ受賞しました

上記受賞者及び受賞校には、教育委員が直接訪問し、表彰伝達を行いました。



【表彰後の記念撮影：中種子町立岩岡小学校】



【表彰後の記念撮影：鹿児島市立玉江小学校】



県教育委員会のホームページも御覧ください。

ホーム>教育・文化・交流>学校教育>教育活動>地域が育む「かごしまの教育」県民週間